

## **Titelverteidiger Haßmann begann mit einem vierten Rang**

Geschrieben von: Dieter Ludwig  
Donnerstag, 14. April 2011 um 18:29

---

**Bad Oeynhausen. Mit einem vierten Platz von Felix Haßmann begann für den Titelverteidiger in Bad Oeynhausen der erste Tag der deutschen Meisterschaft der Profispringreiter.**

Das Auftaktpringen um den deutschen Meistertitel der Profis brachte Vorjahresmeister Felix Haßmann aus Lienen auf Carefina den vierten Platz. Schneller waren in dieser Prüfung nach Fehlerpunkten und Zeit Judith Emmers (Alt Marl) auf Papillon als Erste, Hans-Günther Goskowitz (Eschweiler) auf Alfonso als Zweiter und der Vorjahresdritte Florian Meyer zu Hartum (Herford) auf Fighting Fit. An den Start gebracht wurden 33 Pferde. Judith Emmers kassierte 750 Euro an Preisgeld.